

REÇU LE 17 MAI 2023



035432

### Interpellation

~~Christophe De Beukelaer~~ de Christophe De Beukelaer, député Les Engagés, à l'attention de Mme Barbara Trachte, Ministre-Présidente du Collège de la Commission communautaire française, chargée de la Promotion de la santé, de la Famille, du Budget et de la Fonction publique

#### Concerne : La mission de l'agent de liaison ainsi que l'avancement de son rapport

Madame la Ministre-Présidente,

Le Collège de la Commission communautaire française a décidé fin juillet 2021 de créer le poste d' « agent de liaison » entre entités francophones de Belgique et ce, avec l'objectif notamment de recueillir des propositions visant à organiser et renforcer les relations entre Bruxellois francophones et Wallons .

Interrogée en septembre 2021 sur le sujet par un de nos collègues, vous nous aviez entre autres fourni les éléments suivants ; éléments issus de la décision de votre Collège :

- Le délégué sera appuyé par un.e secrétaire de direction et par deux experts membres de l'administration de la Commission communautaire française ;
- Le délégué transmettra à la Ministre-Présidente du Collège francophone bruxellois un rapport d'activités intermédiaire en novembre 2023 ainsi qu'un rapport final en janvier 2024.

Dans ce cadre, j'aimerais, Madame la Ministre-Présidente, vous poser les questions suivantes :

- Dans le cadre de sa mission, l'agent de liaison a-t-il organisé des rencontres/réunions avec les membres de votre Collège ?
  - o Dans l'affirmative, à quelle fréquence ces rencontres sont-elles organisées ? Quelles thématiques précises y ont été abordées ?
  - o Dans la négative, avez-vous cherché à le rencontrer ? Etes-vous – à tout le moins – tenue au courant de l'état d'avancement de ses travaux ? Pouvez-vous nous confirmer qu'un rapport d'activités intermédiaire sera disponible en novembre 2023 ? Pouvez-vous nous en dire davantage du travail effectué par les deux experts détachés depuis 2021 ?
- En tant que Ministre-Présidente, êtes-vous tenue au courant des rencontres/réunions qui se tiendraient entre l'agent de liaison et les gouvernements de la Wallonie et de la Fédération ?
  - o Dans l'affirmative, savez-vous à quelle fréquence ces rencontres sont-elles organisées ? Quelles thématiques précises y ont été abordées ?
  - o De manière générale, avez-vous eu des contacts avec les deux autres Ministres-Présidents en 2022 et/ou 2023 pour aborder la question du travail de l'agent de liaison ?

Je vous remercie pour vos réponses

Christophe De Beukelaer

Le 19 avril 2023